

BESTELLFORMULARE SENDEN AN: | PLEASE SEND ORDER FORM TO:

MESSE ESSEN GmbH

Geschäftsbereich Congress Center Essen/Grugahalle

Messeplatz 1

45131 Essen

Germany

ZURÜCK AN E-MAIL ODER FAX: | BACK TO E-MAIL OR FAX:

info@cc-essen.de | Fax: +49.(0)201.7244-877

FACHLICHE BERATUNG: | INFORMED ADVICE:

KOMPool GmbH

Fon +49.(0)201.43 698 0

Rücksendetermin bis
6 Wochen vor AufbaubeginnReturn deadline up to 6 weeks
before the set-up starts

Bitte fügen Sie Ihre Daten ein: | Please enter your data here:

Aussteller, Firmenname | Exhibitor, Company name

Ansprechpartner | Contact Person

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Telefon | Fon

Telefax | Fax

E-Mail | Email

Land | Country

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

Veranstaltung | Event

Halle, Stand-Nr. | Hall, stand No.

Abweichender Rechnungsempfänger | Different invoice recipient

Firmenname | Company Name

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Land | Country

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

Wir bestellen mietweise für die Dauer einer Veranstaltung (maximal 1 Monat) unter Anerkennung der Geschäfts- und Lieferbedingungen und der Technischen Richtlinien und der allgemeinen Hinweise zu den Internetanschlüssen auf der MESSE ESSEN:

A-DSL Internetzugang

Stk.

A-DSL Internetzugang mit bis zu **3 Mbit/s** downstream und **256 Kbit/s** upstream, inkl. WLAN-Router und Flatrate (0045)

Erläuterung: 1 Tag: €190,00; 2 Tage: €265,00; 3 Tage: €350,00

Asymmetrischer Internetzugang, d.h. mit hohem Download aus dem Internet und niedrigem Upload in das Internet. Er ist geeignet für ca. **2 PCs oder Laptops**. Sie können mit diesem Zugang **E-Mails** lesen und **einfache Internetseiten** präsentieren. Nicht geeignet für VPN, Video- und Audioübertragungen, sowie die Präsentation komplexer Internetseiten und Anwendungen.

A-DSL Internetzugang mit bis zu **10 Mbit/s** downstream und

1 Mbit/s upstream, inkl. WLAN-Router und Flatrate (0041)

Erläuterung: 1 Tag: €270,00; 2 Tage: €400,00; 3 Tage: €600,00

Asymmetrischer Internetzugang, d.h. mit hohem Download aus dem Internet und niedrigem Upload in das Internet. Er ist geeignet für ca. **6 PCs oder Laptops**. Sie können mit diesem Zugang **E-Mails** lesen und **komplexe Internetseiten** präsentieren oder sich über VPN in Ihr Firmennetzwerk einwählen. Nicht geeignet für Video- und Audioübertragungen.

A-DSL Internetzugang mit bis zu **20 Mbit/s** downstream und

2 Mbit/s upstream, inkl. WLAN-Router und Flatrate (0042)

Erläuterung: 1 Tag: €360,00; 2 Tage: €550,00; 3 Tage: €850,00

Asymmetrischer Internetzugang, d.h. mit hohem Download aus dem Internet und niedrigem Upload in das Internet. Er ist geeignet für ca. **15 PCs oder Laptops**. Sie können mit diesem Zugang **E-Mails** lesen und **komplexe Internetseiten** präsentieren oder sich über VPN in Ihr Firmennetzwerk einwählen. Nicht geeignet für Video- und Audioübertragungen.

Alle DSL-Anschlüsse beinhalten eine Festanbindung an das Backbone-Netz der MESSE ESSEN GmbH, eine statische IP-Adresse, 10/100 Mbit/s Interface (Übergabe Ethernet RJ45 Stecker. Kein PPPoE).

Installationsentgelte und Datenvolumina im Preis enthalten. Service während der gesamten Laufzeit der Messe direkt vor Ort.

Bitte beachten Sie:

Für das von unserem Router bereitgestellte WLAN im **2.4 GHz Bereich** wird an der Standgrenze **maximal 80 dBm** erreicht. Es kann weder **Verfügbarkeit** noch **Bandbreite** garantiert werden. Das hängt im Einzelnen von uns nicht zu beeinflussenden Faktoren ab, wie zum Beispiel **Störfrequenzen** anderer Geräte, bestimmte Standbauweisen, eine hohe Anzahl von WLAN-Netzen oder WLAN-Benutzer in Ihrer Nähe. Eine Standverkabelung ist nicht enthalten. Der DSL-Zugang ist einen Tag vor Messebeginn verfügbar. Eine frühere Anschaltung ist auf Anfrage nach Verfügbarkeit möglich. Sollten Sie **eigene AccessPoints** betreiben wollen, so sind diese über das Formular „Ausstellereigenes WLAN Netz“ **anmeldepflichtig**.

Die Bearbeitung der Bestellung ist **nur mit Plan möglich!** Bitte kennzeichnen Sie auf der **Standskizze G 1.1** alle benötigten technischen Einrichtungen/Installationen sowie den Standbau gem. der **Zeichenerklärung (G 1.2)**.

Nettopreise zzgl. gesetzlicher MwSt.

Name in Druckbuchstaben | Name in capital letters

Ort, Datum | City, Date

We hereby order for the duration of one event (max. 1 month) in accordance with the general conditions of trade and rent and the technical guidelines and the general notes on the Internet connections at MESSE ESSEN:

A-DSL Internet access

Qty

A-DSL Internet access up to **3 Mbit/s** downstream and up to **256 Kbit/s** upstream, WLAN router and flatrate incl. (0045)

Explanation: 1 day: €190.00; 2 days: €265.00; 3 days: €350.00

This is an asymmetric Internet access, i.e. with a high download speed from the Internet and a low upload speed onto the Internet. It is suitable for about **2 PCs or laptops**. With this access, you can read **e-mails** and present **simple Internet pages**. Not suitable for VPN, video and audio transmissions as well as the presentation of complex Internet pages and applications.

A-DSL Internet access up to **10 Mbit/s** downstream and up to

1 Mbit/s upstream, WLAN router and flatrate incl. (0041)

Explanation: 1 day: €270.00; 2 days: €400.00; 3 days: €600.00

This is an asymmetric Internet access, i.e. with a high download speed from the Internet and a low upload speed onto the Internet. It is suitable for about **6 PCs or laptops**. With this access, you can read **e-mails** and present **complex Internet pages** or dial into your company network via VPN. Not suitable for video and audio transmissions.

A-DSL Internet access (flat) up to **20 Mbit/s** downstream and up to

2 Mbit/s upstream, incl. WLAN router and flatrate (0042)

Explanation: 1 day: €360.00; 2 days: €550.00; 3 days: €850.00

This is an asymmetric Internet access, i.e. with a high download speed from the Internet and a low upload speed onto the Internet. It is suitable for about **15 PCs or laptops**. With this access, you can read **e-mails** and present **complex Internet pages** or dial into your company network via VPN. Not suitable for video and audio transmissions.

All DSL-lines maintain a hard link to the backbone network of MESSE ESSEN GmbH, a static IP address, 10/100 Mbit/s interface (Ethernet RJ45 connector, no PPPoE).

Installation fees and volumes of data included in the price. Free service during the entire period.

Please note:

The WLAN provided by our router within the range of **2.4 GHz** reaches a **maximum of -80dBm** at the border of your stand. Neither **availability** nor **bandwidth** can be guaranteed, since it depends in each case on factors we cannot influence, such as **interference frequencies** of other equipment, certain stand construction methods or a large number of WLAN networks or WLAN users in your vicinity. Stand cabling is not included. DSL access is available one day before the start of the fair. Earlier activation is possible on request, depending on availability. If you wish to operate **your own AccessPoints**, you are **required to register** these using the form "Exhibitor's own WLAN network".

Orders can only be dealt with from a plan! Please use the stand sketch G 1.1 to mark the locations of all needed technical equipment/installations and the stand construction appropriate to the legend (G 1.2).

All prices are net. German VAT to be added.

Stempel, Rechtsverbindliche Unterschrift | Stamp, legally binding signature